
平成２８年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１８日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ４８番 三 村 博 昭

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興計画と財政運営について

１ 平成２８年度当初予算における震災対応分と原子力災害 総 務 部 長 財 政 課

対応分のそれぞれの予算計上額について尋ねたい。

２ 津波被災地における土木部所管の公共施設について、復 土 木 部 長 土 木 企 画 課

旧・復興事業の進捗状況と今後の見通しを尋ねたい。

３ 津波被災地における農林水産部が所管する公共施設の復 農林水産部長 農 林 企 画 課

旧・復興事業の進捗状況を踏まえた今後の見通しと農地の

除塩への対応を尋ねたい。

４ 平成２８年度以降５年間の復興財源の規模について尋ね 企画調整部長 企 画 調 整 課

たい。

５ 今後５年間における財政見通しについて尋ねたい。 総 務 部 長 財 政 課

６ 主要基金の今後の見通しについて尋ねたい。 〃 〃

二 不動産取得税について 〃 税 務 課

原子力災害被災地域の被災者に対する不動産取得税の減免

の適用期間について、更に延長すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

三 ため池の除染について 農林水産部長 農 地 管 理 課

県は、ため池の放射性物質対策の実施に当たって、市町村

に対し具体的にどのような技術指導を行うのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 山菜等の出荷制限の解除について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、山菜等の出荷制限の解除に向けて、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

五 環境回復に対する取組について 生活環境部長 環境創造センタ

ー整備推進室

県は、本県の環境回復を図るため、どのように調査研究を

進めていくのか尋ねたい。

六 オリンピック・パラリンピックの招致について 知 事 文 化 振 興 課

３０年から４０年後にオリンピック・パラリンピックを本

県に招致することについて、知事の考えを尋ねたい。

七 教育環境の整備について 企画調整部長 企 画 調 整 課

高等教育機関の誘致に対する県の考えを尋ねたい。


